

La Messagère de l'Amour parle à ses enfants
par son « instrument » Marie-Pierre LORRE

Mystères Douloureux N°67 CD 20 - 3 Vallet 17 janvier 2009

Veillée de prière Zoom du samedi 17 janvier 2026 à 20h00

I) Chant à l'Esprit Saint : Veni Creator

Viens, Esprit Créateur nous visiter,
Viens éclairer l'âme de tes fils,
Emplis nos cœurs de grâce et de lumière,
Toi qui créas toute chose avec amour.

Toi le Don, l'envoyé du Dieu Très Haut,
Tu t'es fait pour nous le Défenseur,
Tu es l'Amour le Feu la source vive,
Force et douceur de la grâce du Seigneur.

Donne-nous les sept dons de ton amour,
Toi le doigt qui œuvres au Nom du Père,
Toi dont il nous promit le règne et la venue,
Toi qui inspires nos langues pour chanter.

Mets en nous ta clarté, embrase-nous,
En nos cœurs, répands l'amour du Père,
Viens fortifier nos corps dans leur faiblesse,
Et donne-nous ta vigueur éternelle,

Chasse au loin l'ennemi qui nous menace,
Hâte-toi de nous donner la paix,
Afin que nous marchions sous ta conduite,
Et que nos vies soient lavées de tout péché,

Fais-nous voir le visage du Très-Haut,
Et révèle-nous celui du Fils,
Et toi l'Esprit commun qui les rassemble,
Viens en nos cœurs, qu'à jamais nous croyions en toi,

Gloire à Dieu notre Père dans les cieux,
Gloire au Fils qui monte des Enfers,
Gloire à l'Esprit de Force et de Sagesse,
Dans tous les siècles des siècles,

Amen.

II) Mot d'accueil

III) Je crois en Dieu + 1 Notre Père + 3 Je vous salue Marie aux intentions du St Père

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre. Et en Jésus Christ, son Fils unique, notre Seigneur, qui a été conçu du Saint-Esprit, est né de la Vierge Marie, a souffert sous Ponce Pilate, a été crucifié, est mort et a été enseveli, est descendu aux enfers, le troisième jour, est ressuscité des morts, est monté aux cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d'où il viendra juger les vivants et les morts. Je crois en l'Esprit Saint, à la sainte Eglise catholique, à la communion des saints, à la rémission des péchés, à la résurrection de la chair, à la vie éternelle. Amen

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal. Amen

Je vous salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus, le fruit de vos entrailles est béni.

Sainte Marie, Mère de Dieu, priez pour nous pauvres pécheurs, maintenant et à l’heure de notre mort. Amen

Gloria Patri et Filio et Spiritui Sancto. Sicut erat in principio, et nunc, et semper, et in saecula saeculorum. Amen. (latin)

(Gloire au Père au Fils et au Saint Esprit comme il était au commencement maintenant et toujours pour les siècles des siècles. Amen)

Ô Mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l’enfer et conduisez au Ciel toutes les âmes spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde.

Que par la miséricorde de Dieu les âmes des fidèles trépassés reposent en paix.

IV) Chapelet médité

0) 1^{er} mystère lumineux : Le Baptême au Jourdain

Avec Marie entrons dans la mission du Fils Bien Aimé par une vie renouvelée

Chant : Chez nous soyez Reine, nous sommes à vous,
Régnez en souveraine, chez nous, chez nous,
Soyez la Madone qu’on prie à genoux,
Qui sourit et pardonne, chez nous, chez nous.

Loué soit mon Fils Jésus ! Au nom du Père, au nom du Fils et de l’Esprit Saint. Amen.

Vous croyez que je n’allais pas venir au rendez-vous ! Oh si mes enfants ! Mais vous voyez, je n’avais pas fini de lire vos intentions de prières et en plus, mon petit m’en a encore emmené, donc ça a prolongé encore un peu ! Car mes enfants, je lis toutes vos intentions de prières, une par une, je les pose sur mon Cœur et je les présente à mon Fils Jésus. Oh mes enfants, j’aimerais que nous récitions ensemble ce Chapelet et que nous l’offrions à mon Fils Jésus pour tous mes enfants qui souffrent de par le monde entier, à cause, à cause des péchés de l’homme. Voulez-vous mes enfants ? * C’est pourquoi, je vous demande si cela est possible, d’habitude, je ne dis rien mais là, je voudrais que vous vous sentiez tous concernés par cette souffrance, par ces guerres, car mon Cœur ne cesse de pleurer depuis la nuit de Noël. Je vous demande si cela est possible que l’on médite les mystères douloureux. Voulez-vous mes enfants ? Elise mon enfant, énonce le premier mystère.

* Habituellement c'est Élise, ou (et) Édith qui décident des Mystères. Ce jour-là elles avaient choisi les Mystères Lumineux. C'est la seule fois jusqu'à ce jour 20 janvier 2010 où

Marie est intervenue pour faire changer le Mystère. Il faut signaler que Marie-Pierre est restée en extase, ne se rendant absolument pas compte du changement qui était à s'opérer autour d'elle. Comme nous n'avions qu'un micro, Élise a retiré le micro de la main de Marie-Pierre pour énoncer le mystère douloureux. Ce qui s'est passé avec Élise s'était déjà passé avec Bob une autre fois au début des Cénacles : Retirer le micro pendant l'extase semble terrible pour Marie-Pierre. La souffrance de sortie d'extase non prévue par le Ciel, la déstabilise totalement. Elle ne sait plus du tout ce qui se passe, elle est comme perdue et met un moment pour s'en remettre. De plus Élise a fait la même constatation que Bob : la main de Marie-Pierre en prenant le micro est comme du bois, très raide et très dure.

1) 1^{er} Mystère douloureux : L'agonie de Jésus

« Veillez et priez pour ne pas entrer en tentation ; l'esprit est ardent mais la chair est faible ». Accorde-moi, Seigneur, la grâce de la prière et de l'offrande de ma vie

Méditation de Marie

Venez avec moi mes enfants, nous allons méditer et je veux, je souhaite que votre cœur soit uni totalement aux souffrances de mon Fils Jésus et aux miennes. Mettez dans votre cœur mes enfants, toutes les personnes qui souffrent. Offrez-moi, offrez-moi tous ceux qui se trouvent en ce moment dans les hôpitaux et qui sont à l'agonie afin qu'ils puissent s'unir à l'agonie de mon Fils Jésus.

Ensuite, offrez-moi, offrez-moi tous les enfants que vous connaissez dans votre famille ou éloignés et tous les enfants que vous ne connaissez pas, de par le monde entier, leurs yeux sont remplis de larmes. Ils souffrent. Regardez ces yeux, ces enfants de Lumière, on leur interdit de connaître le mot « Paix » et connaître le mot « Amour ».

Ces petits yeux innocents qui souvent, sont des cœurs purs, ne savent pas ce qu'est la Paix, regardez cet enfant en ce moment que je vous présente avec mon Cœur qui, sur un coup de folie de sa mère, a été blessé grièvement et transporté à l'hôpital sans connaissance.

Vous voyez mes enfants, mon Fils Jésus, au Jardin des Oliviers, voyait tout cela en son Cœur, voyait toutes ces souffrances et Il les ressentait. Vous comprenez mieux ce qu'est l'agonie de Jésus au Jardin des Oliviers. Comprenez pourquoi Il avait peur, peur de souffrir et de voir toutes ces horreurs.

Maintenant mes enfants, présentez-moi toutes les personnes âgées qui aussi, connaissent la solitude et aussi la violence. Combien de mes enfants qui sont sans défense, ont perdu leurs forces, la voix, mais le cœur est toujours là et l'âme est éveillée, se font maltraités. Oh mes enfants, regardez-moi et offrez tout cela afin que mon Cœur puisse les aider.

Unissez vos prières, unissez-vous à mon Cœur et récitez cette dizaine en pensant à l'agonie de mon Fils Jésus en pensant aux douleurs que je peux ressentir car malheur à ceux qui touchent à un enfant. Mais avec vos prières mes enfants, avec vos prières, grâce à votre amour, à votre profondeur, à votre humilité, votre simplicité d'aimer mon Fils Jésus, que petit à petit, vous obtenez en écoutant mes Cénacles d'amour, grâce à vous mes enfants, nombreux, nombreux sont ceux que j'ai protégés avec mon Manteau et soulagés car vous étiez là à prier et offrir. D'où l'importance, mes enfants, de la Confrérie, d'où l'importance de cet engagement dont j'ai tant besoin, vous êtes peu dans cette Confrérie, trop peu mes enfants et ceux qui se sont engagés, dites-vous que chaque matin, j'attends votre engagement, votre promesse et que chaque fois que vous faites cet engagement : une âme est sauvée. Je dis bien, une âme est sauvée ! Amen.

Non mes enfants, non, non, non, non, non. Vous voyez comme vous oubliez vite ! Je viens de vous dire mes enfants que mon Cœur souffrait et le Cœur de mon Fils Jésus souffre beaucoup plus ! Vous ne pouvez pas offrir _ ne serait-ce qu'une dizaine _ à genoux en réparation de tant d'offenses pour le soulagement de tout ce que je viens d'énoncer ? C'est cela mes enfants, prier en union avec ceux qui souffrent, c'est offrir ses propres souffrances.

Maintenant mes enfants, joignez les mains, élevez vos yeux vers le Ciel, avec le sourire, un sourire d'Amour, en étant persuadés que cette dizaine que vous allez faire, soulagera des bébés, soulagera Mes enfants, Mes personnes âgées, soulagera beaucoup d'âmes qui ont soif d'être réconfortées et qui ont soif de se sentir aimées.

Allez mes enfants, récitez non pas avec votre bouche mais récitez cette dizaine avec votre cœur. Amen.

1 Pater + 10 Ave Maria + Gloria

2) 2ème Mystère dououreux : La flagellation

Les hommes qui le gardaient le bafouaient et le battaient. Accorde-moi, Seigneur, le pardon de mes fautes et la grâce de pouvoir pardonner

Méditation de Marie

La grâce de pouvoir pardonner mes enfants, soit ! Mais ce que vous ne comprenez pas mes enfants, c'est que demander la grâce de pouvoir pardonner vient après la grâce de savoir aimer. Car, si vous n'avez pas d'amour dans votre cœur, vous n'arrivez même pas à vous aimer tels que vous êtes mes enfants. Comment pouvez-vous arriver à pardonner à votre prochain, si vous-mêmes vous n'arrivez pas à vous pardonner? Vous aurez beau faire tous les efforts possibles ; mais s'il n'y a pas l'amour, comment voulez-vous que le reste suive? Regardez mes enfants, mon Fils Jésus s'est laissé ligoter les mains, il s'est baissé et a offert son Corps pour la flagellation. Et cela, Il l'a fait dans le but, l'unique but, que vous deveniez des Enfants de Lumière, pour que vous deveniez des Témoins de mon Amour, mais avant tout, de l'Amour de mon Fils Jésus. Ces coups de fouets qu'Il a reçus, Il n'aurait pas pu les supporter si, en Lui, il n'y avait pas cet Amour qui L'animait, cette force de dire à son Père : « Je suis venu dans ce monde afin que Je puisse subir ces dernières heures de souffrances et d'agonie jusqu'à la mort sur la Croix. Je suis né pour cela et pas pour autre chose ». Car mon Fils Jésus est venu en ce monde, pour que vous puissiez être sauvés, pour que vous puissiez connaître l'Amour de la Miséricorde de Dieu. Alors, dites-vous comment, comment cela est possible qu'un être humain puisse accepter de souffrir par Amour? Si ce n'est qu'au fond de lui-même, il y a ce don total à Dieu, à L'aimer et Le servir à travers chaque geste de votre quotidien, c'est à dire mes enfants, quand vous respirez, quand vous regardez, quand vous mangez, quand vous travaillez, quand vous vous reposez, quand vous jouez, quoique vous fassiez, faites-le par amour et reconnaissance de ces heures d'agonie et offrez tout cela, pour tous ceux qui de par le monde entier, ne connaissent pas l'Amour ; pour tous ceux qui par le monde entier, ne savent même pas ce qu'est la Miséricorde de Dieu pour chacun d'eux. Amen.

1 Pater + 10 Ave Maria + Gloria

3) 3ème Mystère douloureux : Le couronnement d'épines

« Je suis Haut et Saint mais Je suis avec l'homme contrit et humilié. »

Délivre-moi, Seigneur, de l'esprit de domination sur autrui, de la vanité et guéris-moi.

Méditation de Marie

Oh mes enfants, vous savez, j'ai suivi mon Fils Jésus avec mon Cœur, le cœur d'une mère qui voit son fils livré aux mains des bourreaux et qui ne peut rien faire si ce n'est que d'aimer et d'offrir toute la souffrance que je ressentais à ce moment-là. Et dites-vous mes enfants qu'en mon Cœur et en mon Corps, j'ai reçu ces coups de fouets. J'ai pleuré des larmes de sang et j'ai senti ces épines qui s'enfonçaient sur ma tête car il faut que vous compreniez mes enfants que mon Fils et moi, nous sommes tellement unis que ce qu'il ressent, je le ressens et ce que je ressens, Il le ressent. Et que vous mes enfants, je veux vous amener, petit à petit, à travers Mes Cénacles à ressentir l'Amour de Jésus mais que vous puissiez en même temps ressentir les souffrances que mon Fils et moi-même portons. Car si je ne vous apprends pas cela, si je n'arrive pas à vous faire ressentir ce que les Deux Coeurs Unis portent chaque jour, vous ne pourrez pas rentrer dans ce mystère d'Amour. Si vous voulez devenir des Saints mes enfants, il faut tout d'abord commencer à comprendre la Passion de mon Fils Jésus, il vous faut tout d'abord commencer à méditer cette force qu'il y a en Lui et qu'il lui a fallu pour qu'il puisse supporter tout cela. Regardez mes enfants, cette couronne d'épines, mon Fils la tient entre ses Mains et moi, je suis à côté de Lui, les mains jointes et je supplie Dieu le Père que cela ne se renouvelle pas. De quel côté, êtes-vous mes enfants? Êtes-vous de mon Côté ? - oui - Êtes-vous des enfants qui prient Dieu le Père pour que cesse toute violence dans le monde? - oui - Alors c'est que vous avez compris et mon Cœur est rempli de joie car vous êtes vraiment devenus les Messagers de l'Amour. Amen.

1 Pater + 10 Ave Maria + Gloria

4) 4ème Mystère douloureux le portement de la Croix.

S'accablant Lui-même de leurs fautes, Il portait le péché des multitudes.

Seigneur Jésus, accorde-moi la compassion et la persévérance dans l'amour

Méditation de Marie

Mes enfants, je vous connais, chacun particulièrement. Je vous connais mieux que vous vous connaissez mes enfants. Je peux dire par exemple, toi mon enfant, que tu pleures parce que ton mari a eu une attaque et qu'il est à l'hôpital et qu'hier soir, tu pleurais, et tu me suppliais de venir t'aider. Je t'embrasse mon enfant. Cet AVC qu'il a fait, il faut qu'il l'offre à Dieu. Ce sera très difficile. Votre vie va complètement être bouleversée mais n'oublie pas mon enfant que je serai toujours à côté de toi car tu es ma petite messagère de l'Amour.

Toi mon enfant, tu as une vocation religieuse et tu te bats contre cette idée. Tu as peur et moi, je te dis : « N'aies pas peur, laisse-toi guider, laisse-toi aimer par Dieu ». Si vous saviez mes enfants, vous les jeunes qui êtes ici, combien de vocations en France, ont été étouffées et pourtant, mon Fils a tant besoin des âmes religieuses et religieux et moi, j'ai tant besoin de mes Fils de prédilection. Vous voyez mes enfants, je connais tout.

Je vois tout. Je vois jusqu'au plus petit détail. Par exemple, toi mon enfant aussi qui viens pour savoir si je vais dire un mot de réconfort pour savoir si ton mari est au Ciel ou non. Toi qui viens pour la première fois ici, je te dis : « Aies de l'Amour dans ton Cœur, ne juge plus et tu retrouveras la paix avec ta fille ». Car vous savez mes enfants, souvent, c'est vous qui allez au-devant des croix et vous dites après, que c'est mon Fils qui vous donne toutes ces croix. Non. Dieu ne vous demande pas d'aller au-devant des croix. Il vous demande tout simplement de L'aider à porter sa Croix en portant votre propre croix.

Vous mon fils de prédilection que je vois depuis le début du Cénacle, vous que je bénis tendrement, votre cœur est si bon. Pourquoi êtes-vous derrière les filles alors que c'est vous qui devriez être devant ? Car vous représentez Jésus, vous représentez mon Fils et quand je dis que mes bénédictions ne sont rien à côté de celles de mon fils de prédilection, c'est que tout simplement, vous représentez Jésus et je me dois de m'effacer. Car c'est Lui et Lui seul, que vous devez adorer et aimer. Moi, je ne suis ici, que pour vous aider à L'adorer et à L'aimer et à vous faire rentrer dans ce mystère d'Amour qui est un grand mystère de Miséricorde. Je pourrais encore dire beaucoup de détails. Par exemple, toi mon enfant, qui m'as écrit sur la lettre : « Petite Maman chérie de mon Cœur... - ce que j'aime beaucoup ! - Fais que mon petit frère se convertisse. » Je ne comprenais pas, je me suis dit : « Petit frère ! Elle n'a pas de petit frère ! ». Eh bien vous savez mes enfants, c'est que tout simplement, cette enfant, en marquant cela, c'est un camarade de sa classe qui dit des gros mots et que l'enfant a traduit par « convertir ». Vous voyez l'importance, l'exemple des prières des parents combien c'est important!

Chaque intention de prière, je la porte mais vous, est-ce que vous portez les intentions de prières de mon Fils Jésus et de mon Cœur dans votre cœur ? Est-ce que vous pensez à les offrir sans cesse à la Miséricorde de Dieu ?

Alors, quand vous priez mes enfants, pensez que le portement de croix est aussi un moyen de sanctification est aussi un moyen d'adoration, de réparation, de louange. Pourquoi « louange » ? Car ceux qui acceptent la Croix finissent par louer Dieu pour l'éternité. Amen.

1 Pater + 10 Ave Maria + Gloria

5) **5ème Mystère douloureux : Jésus meurt sur la Croix.**

Tu rachetas pour Dieu au prix de Ton Sang des hommes de toutes races, langues, peuples et nations. Donne-moi la conscience, Seigneur, de l'Amour unique que Tu as pour moi.

Méditation de Marie

Je vous invite mes enfants à vous mettre à genoux. S'il vous plaît mes enfants, cessez les photos ! Ce n'est pas l'heure, il y a un temps pour tout mes enfants et là, c'est le temps de prier mon Fils Jésus. Il faut que vous arriviez à avoir une certaine discipline mes enfants. C'est cela qui manque ici, et spécialement en France, vous avez perdu la notion du Sacré, cette belle richesse. Vous avez perdu la notion de se mettre à genoux devant votre Dieu, ce que je vous réapprends petit à petit mes enfants et vous voyez... ce que je trouve curieux, c'est que dans nos églises aujourd'hui, plus personne ne se met à genoux devant mon Fils Jésus, lorsqu'il est présent et qu'il se donne à nouveau en sacrifice. Vous restez debout ! Certains, par honte de se mettre à genoux et de se dire ce que les autres vont penser. D'autres, parce que ça devient fatiguant ou d'autres, parce qu'il faut faire comme tout le monde.

Vous êtes maintenant mes messagers de l'Amour, soyez-le jusqu'au bout et non pas à moitié mes enfants. Se mettre à genoux, c'est permettre à son âme de se mettre en condition devant son Dieu. Vous voyez mes enfants, si vous êtes à genoux et que vous faites comme moi, que vous croisez vos mains, allez-y faites-le, sur votre cœur, vous fermez les yeux comme moi je le fais et vous faites silence en vous, là, vous commencerez à percevoir le visage de mon Fils Jésus et mon Sourire. Ne ressentez-vous pas en vous une certaine paix, pourquoi ? Parce qu'à ce moment-là, en vous mettant à genoux, en joignant les mains ou croisant vos bras contre votre cœur, vous permettez à votre âme de s'unir tout de suite à son Créateur. Et qu'elle est heureuse votre âme à ce moment-là ! Maintenant, joignez les mains. Là, vous demandez à votre âme de se mettre à prier, vous avez croisé les bras et vous avez permis à votre âme de s'élever vers son Dieu. Vous croisez les mains. Là, vous lui demandez de se mettre en prière et vous fermez les yeux, et maintenant ensemble, nous allons réciter le « Notre Père ». Pour toutes les intentions que je vous ai demandées d'offrir à mon Fils et à moi-même, pour tous ces enfants de par le monde entier, dont les pays sont en guerre et peu souvent en paix. Et vous allez dire un Notre Père, comme jamais vous [n'en] aurez dit mes enfants car vous allez voir la différence quand je dis avec vous le Notre Père. Vous voulez mes enfants ? - oui -

Alors maintenant, vous commencez par vous signer. Attention, je vous ai appris à aller tout doucement et quand vous faites le Signe de Croix, vous pensez à Jésus et vous dites, « **Au nom du Père** » et là, vous pensez à votre Père qui est dans les Cieux... « **Au nom du Fils** » et là, vous pensez à tout ce que Jésus a subi sur la Croix pour toi mon enfant, particulièrement et « **au nom de l'Esprit Saint** » et là, vous pensez à l'Esprit Saint qui sans cesse œuvre par le monde entier en chacun de vos coeurs pour que votre foi et votre amour soient renouvelés et grandissent et que vos paroles deviennent des paroles d'amour et que votre corps ne reflète que la Miséricorde de Dieu. Amen.

Et maintenant, nous allons commencer un « Notre Père » ensemble. « **Notre Père** » Te, te, te... Vous ne savez pas mes enfants écouter. Vous êtes déjà partis à parler des Cieux alors que moi, je n'ai même pas commencé à dire Notre Père ! Alors, apprenez à écouter et apprenez pour une fois dans votre vie à prendre le temps de vous arrêter pour prier. Élevez votre cœur et vos yeux levés vers le Ciel avec un regard de miséricorde, en pensant que vous allez dire un « Notre Père » avec un amour total et d'être fier d'être Enfant de Dieu et d'être fier de grandir comme Enfant de Dieu.

On recommence mes enfants : « **Notre Père** » « **Notre Père** » « **qui êtes aux Cieux** » « **qui êtes aux Cieux** » « **que votre Nom soit sanctifié** » « **que votre Nom soit sanctifié** » « **que votre Règne** » « **arrive** » « **que votre Règne** » « **arrive** » « **arrive** » « **que votre Volonté soit faite sur la Terre comme elle l'est au Ciel** » « **que votre Volonté soit faite sur la Terre comme elle l'est au Ciel** » « **Oh, donne-nous aujourd'hui... le pain quotidien** » « **Oh, donne-nous aujourd'hui le pain quotidien** »

Maintenant, continuez, je vous écoute. « **Pardonne-nous nos offenses** ». Mettez encore plus de cœur à le dire... « **Pardonne-nous nos offenses** » et pensez à ce que vous dites, c'est important surtout... « **Pardonne-nous nos offenses** ». Allez-y, continuez... « **Pardonne-nous, pardonne-nous nos offenses, comme nous les pardonnons à ceux qui nous ont offensé**. Ne nous soumets pas à la tentation mais délivre-nous du mal.»

Écoutez-moi maintenant : « Notre Père, qui es aux Cieux, que ton Nom soit sanctifié, sur la Terre comme au Ciel. Donne-nous aujourd'hui, le pain quotidien, pardonne-nous, pardonne-nous nos offenses, comme nous les pardonnons à ceux qui nous ont offensé. Ne nous soumets pas à la tentation mais délivre-nous du mal. Car c'est à Toi, qu'appartiennent le Règne, la Puissance et la Gloire pour les siècles des siècles. »

Vous ne trouvez pas que cela est mieux mes enfants ! Vous, mon fils de prédilection, apprenez-leur, apprenez à ces brebis à prier. Ils en ont besoin et c'est vous mon fils qui en avez la responsabilité, faites ainsi et ne craignez pas, ne craignez pas les jugements ni les regards car moi, je vous le dis mon fils, je vous le dis, déjà, une place vous est préparée. Continuez ainsi et je vous emmènerai directement au Ciel auprès de mon Fils Jésus car vous êtes mes fils de prédilection qui soulagez tant mon Cœur et le Cœur de mon Fils Jésus que vous êtes pour le Ciel de saints prêtres. Amen.

Et vous mes enfants, il vous faut prier pour vos prêtres, il vous faut prier pour qu'ils aient la force et le courage de remplir leur ministère avec cet Amour et croyez-moi mes enfants, être prêtre aujourd'hui, c'est dire « Oui » à beaucoup, beaucoup de croix.

Maintenant mes enfants, je vous ai fait mettre à genoux pour que vous réappreniez à regarder Jésus en Croix. Votre Dieu, votre Créateur et vous, petites créatures que vous êtes, sans Lui, vous ne seriez pas là, est-ce que vous en êtes conscients? Alors, vous Lui devez tout mes enfants et la moindre des choses est de s'incliner devant son Dieu. C'est pourquoi, lorsque vous communiez, à son Corps et à son Sang, ayez beaucoup de respect. Je ne vous demande pas à chaque fois de faire une génuflexion quand vous arrivez pour communier mais au moins, inclinez votre tête par respect. Et vous mes enfants, quand vous entendez prononcer le Nom de Jésus, faites comme moi, chaque fois que j'entends le Nom de mon Fils Jésus, j'incline la tête par respect et vous verrez que petit à petit, cela deviendra pour vous naturel. Comme ça mes enfants, petit à petit, vous remettrez votre état d'esprit, votre âme en totale communion avec Dieu par des petits gestes.

Vous savez mes enfants, vous trouvez que les Cénacles sont de plus en plus profonds. N'est-ce pas? - oui - Eh bien, ce n'est pas vrai mes enfants ! C'est tout simplement, votre âme qui de plus en plus s'élève vers Dieu. Mes Cénacles ont toujours été profonds mais c'est vous qui changez mes enfants. Tout simplement, c'est votre âme. Vous voyez la différence maintenant ! Alors continuez ainsi et vous verrez que vous trouverez les Cénacles de plus en plus profonds parce que tout simplement, votre cœur est de plus en plus ouvert et que vos mains se remplissent et qu'un jour, quand elles seront pleines, il sera temps pour vous de les présenter à mon Fils Jésus. Et là, vous viendrez les mains pleines, pleines et vous vous dites : qu'est-ce que j'ai dans les mains à offrir à mon Fils Jésus ? Et bien, tout simplement, tous les sacrifices que vous aurez faits dans votre vie, tous les pardons que vous aurez donnés à votre prochain, tous les petits actes d'Amour offerts, même si petits qu'ils soient, les chants que vous aurez faits et chantés, les fleurs comme ici que vous m'avez présentées. Tout, tout, mes enfants, tout sera offert à mon Fils. Vos mains seront pleines car vous l'aurez fait avec amour et cela compte pour Dieu. Vous comprenez?... Maintenant, vous devez absolument, devenir des instruments d'Amour et de Lumière. Ne jugez pas mes enfants, ne condamnez pas ! Non, car vous savez, le plus grand criminel du monde, restera l'enfant que je chéris en mon Cœur. Alors vous mes enfants, de quel droit, jugeriez-vous mon enfant !

Maintenant mes enfants, demandez à Dieu et remerciez-Le pour cette méditation du chapelet et demandez à Dieu que ce cénacle d'Amour fasse cesser immédiatement la guerre. Que les soldats posent leurs armes et prennent l'arme qui est la plus belle, la plus grande, qui est le « chapelet » et que tous ceux qui sont à la tête des gouvernements puissent mettre leur orgueil et leur fierté de côté et qu'ils puissent avoir un peu d'amour et de compassion. Mais cela ne se fera pas si vous mes enfants, vous ne priez pas pour cela. Quand vous écoutez à la télévision ou que vous lisez dans les journaux, à ce moment-là, si vous êtes au courant, sachez que le Ciel attend de vous des prières et des sacrifices en réparation de tout cela mes enfants. C'est cela, adorer et vénérer la Croix. Cela fait partie de l'enseignement de la Passion de mon Fils Jésus. Amen.

Maintenant, je vais vous bénir mais je vais toujours redire la même chose, mon fils qui est ici vous bénira car moi, à côté, je me mets en retrait, mais je vous bénis de ma bénédiction toute spéciale et maternelle. Et n'oubliez pas mes enfants, qu'à chaque fois que vous venez ici et que vous faites connaître mes Cénacles d'Amour, je vous accorde, oui, je vous accorde tout mon Amour et ma Protection maternelle, grâce à vos prières, vous sauvez des âmes. Je voudrais tant que les Cénacles d'Amour soient connus de par le monde entier. C'est pourquoi, bientôt, bientôt, le Ciel recommencera à faire quelques Cénacles, ailleurs qu'à Vallet mais vous n'êtes pas encore prêts totalement.

* Encore une chose, je sais que pour certains d'entre vous, vous avez demandé et vous n'avez pas compris toujours les paroles de mon Instrument. Je sais qu'il a été pris une décision qu'elle cesse de vous parler après les Cénacles, qu'elle ne parlera plus et mon Cœur est attristé car pour 2 ou 3 d'entre vous mes enfants qui n'avez pas compris le sens des paroles, vous voulez empêcher l'Esprit Saint de parler. Si vous cessez de dire et de juger et tout simplement de se dire : « Je n'ai pas compris et je t'offre cela Marie. » Alors, vous verriez que votre cœur s'ouvrira. Bien des fois, c'est votre orgueil et votre fierté qui font que vous ne comprenez pas toujours. Mais je le redis, Dieu a accordé ici une grande grâce avec les Cénacles d'Amour mais si vous empêchez mon Instrument de parler alors c'est moi-même qui cesserai de parler car c'est à travers mes Instruments, que le Ciel peut œuvrer et si vous empêchez mes Instruments d'œuvrer, vous empêchez le Ciel d'œuvrer et je cesserai de parler. C'est à vous de voir mes enfants ! Mais il est sûr que le Ciel a besoin de ces Instruments, comme moi, j'ai besoin de vous et que vous avez besoin de moi et ce ne serait pas juste pour quelques personnes, que tout le monde puisse être puni comme vous dites ici-bas. Alors, je vous en supplie, laissez continuer mon Instrument car peu de personnes me connaissent comme mon Instrument me connaît. Et vous ne savez pas tout et vous êtes loin de connaître ce qu'elle connaît car c'est tout simplement Dieu qui a permis, à travers un Instrument qui est pauvre, à travers un Instrument qui parfois peut dérouter, qui ne sera jamais parfait, mes enfants, à vos yeux... mais vous, est-ce que vous l'êtes parfaits ? Non. Alors si mon Fils et moi-même sommes miséricordieux pour vous ; pourquoi n'êtes-vous pas miséricordieux envers mon Instrument et pourquoi demandez-vous qu'il cesse de parler et je sais qu'il le fera car il préfère se taire et mettre toujours en avant le Ciel. Ça, ce sont des instruments !

Vous voyez mes enfants, j'ai besoin de mes Instruments, de mes trois petits Instruments et priez pour eux car si mes Instruments cessent, sachez une chose : que le Ciel pourrait cesser aussi. Amen. – Amen –.

Je vais vous bénir maintenant. Au nom du Père, au nom du Fils et de l'Esprit Saint.

Allez dans la Paix et la Joie de mon Fils Jésus et je rends grâce à Dieu de ce que vous êtes car vous êtes vraiment des Instruments de consolation de mon Fils Jésus. Et croyez-moi, croyez-moi, vous avez énormément changé, énormément grandi et c'est pour cela mes enfants, que beaucoup de mes messagers sont déjà au Ciel et que très peu passent par le Purgatoire car je vous prépare mes enfants, dans cette simplicité d'Amour, de la connaissance de mon Fils Jésus et je vous dévoile mon Cœur de Mère à travers mes mots mais aussi à travers, la moindre petite chose, le moindre petit acte. Sachez me trouver car je ne serai pas loin car tout acte d'amour offert à mon Cœur et au Cœur de mon Fils Jésus, tout acte offert est une Bénédiction du Ciel apportée sur vous. Amen.

Merci pour votre présence et je vous dis à bientôt mes enfants et surtout, continuez car le soir de Noël, mon Fils a été accueilli comme jamais Il n'a été accueilli et Il vous en remercie. Continuez ainsi mes enfants, votre cœur s'élève vers Dieu. Continuez. Amen.

Maintenant pour une fois, je souhaiterais que ce soit mes trois Instruments, qui récitent la dernière dizaine si vous le voulez bien et ensuite, vous ferez trois Ave Maria supplémentaires en l'honneur du Père, du Fils et de l'Esprit Saint, pour le Saint Père, car il en a besoin tout spécialement, en ce moment.

N'oubliez pas mes enfants, je suis bavarde mais c'est parce que je vous aime tant et que je suis comme vous, il me tarde déjà d'être au Cénacle prochain. Amen.

*Il s'agit des témoignages/enseignements de Marie-Pierre à l'issu des Cénacles. Plusieurs personnes avaient manifesté assez durement de la rancœur pour plusieurs paroles mal comprises dites par Marie-Pierre. Nous nous étions réunis en nous disant que si les paroles de Marie-Pierre blessaient des personnes, peut-être fallait-il en rester uniquement aux Cénacles.

1 Pater + 10 Ave Maria + Gloria

MARIE MESSAGÈRE DE L'AMOUR

**Marie Messagère de l'Amour
Merci pour ta présence
A toi, notre cœur est sans retour
Tu donnes l'Espérance !**

1. Chemin de Lumière
Qui conduit au Père.
Ô douce Maman,
Toujours tu appelles
A tourner vers le Ciel
Nos regards d'enfants.

2. Infinie Tendresse,
Tu nous dis sans cesse
D'aimer ton Enfant ;
D'accueillir le Sauveur,
Jésus, Notre Seigneur.
D'en vivre vraiment.

3. Humble Messagère
Tu viens sur la Terre
Pour mieux nous guider
Garde-nous tout-petits
Et donne-nous l'Esprit
Dont Tu es comblée.

4. Miroir de justice
Oh consolatrice
Tu viens demander
L'amour et le pardon
Une vraie compassion
Pour les cœurs blessés

5. O Vierge puissante,
Qu'à jamais te chante
Notre cœur, Marie,
Pour que de jour en jour
La force de l'Amour
Change notre vie.

6. Louange éternelle,
Tu es toute belle.
Toi l'Immaculée,
Que nos vies entières
Comme une prière
Te soient consacrées.

LITANIES DE LA SAINTE VIERGE

Seigneur, ayez pitié de nous.
Jésus-Christ, ayez pitié de nous.
Seigneur, ayez pitié de nous.
Jésus-Christ, écoutez-nous.
Jésus-Christ, exaitez-nous.

Père céleste qui êtes Dieu,
Fils, Rédempteur du monde, qui êtes Dieu,
Esprit Saint, qui êtes Dieu,
Trinité Sainte, qui êtes un seul Dieu,

Sainte Marie,
Sainte Mère de Dieu,
Sainte Vierge des vierges,
Mère de Jésus-Christ,
Mère de la divine grâce,
Mère de l'Eglise,
Mère très pure,
Mère très chaste,
Mère toujours Vierge,
Mère sans tache,
Mère aimable,
Mère admirable,
Mère du bon conseil,
Mère du Créateur,
Mère du Sauveur,
Vierge très prudente,
Vierge digne de vénération
Vierge digne de louange,
Vierge puissante,
Vierge clémence,
Vierge fidèle,
Miroir de justice,
Trône de la sagesse,
Cause de notre joie,
Vase spirituel,

Seigneur, ayez pitié de nous.
Jésus-Christ, ayez pitié de nous.
Seigneur, ayez pitié de nous.
Jésus-Christ, écoutez-nous.
Jésus-Christ, exaucez-nous.

ayez pitié de nous.

Vase d'honneur,
Vase insigne de la dévotion,
Rose mystique,
Tour de David,
Tour d'ivoire,
Maison d'or,
Arche d'alliance,
Porte du ciel,
Étoile du matin,
Salut des infirmes,
Refuge des pécheurs,
Consolatrice des affligés,
Secours des chrétiens,
Reine des Anges,
Reine des Patriarches,
Reine des Prophètes,
Reine des Apôtres,
Reine des Martyrs,
Reine des Confesseurs,
Reine des Vierges,
Reine de tous les Saints,
Reine conçue sans le péché originel,
Reine élevée aux Cieux,
Reine du très Saint Rosaire,
Reine de la paix,

priez pour nous.
priez pour nous.

Agneau de Dieu, qui enlevez les péchés du monde, **pardonnez-nous, Seigneur.**
Agneau de Dieu, qui enlevez les péchés du monde, **exaucez-nous, Seigneur.**
Agneau de Dieu, qui enlevez les péchés du monde, **ayez pitié de nous, Seigneur.**

V. Priez pour nous, Sainte Mère de Dieu.

R. Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus-Christ.

Prions : Nous vous en prions, Seigneur Dieu, conservez toujours à vos serviteurs la santé de l'âme et du corps. A la prière que vous présentez dans le ciel la bienheureuse Marie toujours vierge, délivrez-nous des tristesses de la vie présente et faites-nous goûter la joie éternelle. Amen.

SALVE REGINA

Salve Regina, Mater misericordiae, vita dulcedo, et spes nostra, salve. Ad te clamamus, exsules filii Evae. Ad te suspiramus, gementes et flentes in hac lacrimarum valle. Eia ergo advocata nostra, illos tuos misericordes oculos ad nos converte. Et Iesum benedictum fructum ventris tui, nobis post hoc exsilium ostende. O clemens o pia, o dulcis Virgo Maria.

(Salut, reine, mère de la miséricorde. Vie, douceur, espérance des hommes salut ! Enfants d'Ève, nous crions vers toi dans notre exil. Vers toi, nous soupirons parmi les cris et les pleurs

de cette vallée de larmes Ô toi, notre avocate, tourne vers nous ton regard plein de bonté. Et montre-nous Jésus le fruit béni de tes entrailles, à l'issue de cet exil. Ô clémence ! Ô bonne ! Ô douce Vierge Marie.)

PRIERE A LA MESSAGERE DE L'AMOUR

Ô Marie, ma Mère, Messagère de l'Amour, je veux tout spécialement me consacrer à Toi et à Ton Cœur Immaculé, soucieux seulement de me donner totalement à Toi, afin que Tu puisses DISPOSER LIBREMENT DE MON EXISTENCE ET ORDONNER TOUTE MA VIE SELON TES DESSEINS.

Je veux être à chaque instant tel que Tu veux, je veux faire à chaque instant tout ce que Tu demandes. Je veux me laisser conduire par Toi comme un petit enfant, je veux me remettre à prier chaque jour davantage, à aimer davantage Jésus, à l'adorer davantage, en particulier dans son Mystère Eucharistique, afin qu'il devienne le Soleil qui illumine toute ma vie. Amen
Marie, Messagère de l'Amour, priez pour nous et ouvrez nos cœurs ! (3 fois)

PRIERE DE L'ANGE DE FATIMA

Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour tous ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas.

Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, je vous adore profondément et je vous offre le très précieux Corps, Sang, Ame et Divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ, présent dans tous les tabernacles de la terre, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquelles il est Lui-même offensé.

Par les mérites infinis de son très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je vous demande la conversion des pauvres pécheurs. Amen

PRIERE A SAINTE PHILOMENE

Sainte Philomène, Vierge et Martyre, Protectrice de l'Œuvre des Messagers de l'Amour.
Toi qui es la sainte patronne du Rosaire Vivant et des enfants de Marie, Toi qui t'es consacrée toute jeune à Jésus et qui a gardé cette consécration jusqu'au martyre
Par ton intercession, donne à tous ceux et celles qui se rassemblent en Cénacle pour prier le Saint Rosaire, de progresser sur le chemin de l'Evangile.
Soutiens la consécration de ceux et celles qui adhèrent à la confrérie des Messagers de Marie, et garde dans la charité tous ceux et celles qui se consacrent dans les Maisons d'Accueil, au service des plus démunis.
Sainte Philomène, prie pour les Messagers de l'Amour. Sainte Philomène, prie pour nous. Amen

SALUT A L'ENFANT JESUS

Je vous salue, Divin Jésus, le plus beau des enfants des hommes, auteur de la divine grâce, vous êtes le Fils adorable du Père éternel et le Fils béni de la Vierge Immaculée.

Ô Saint Enfant Jésus, soyez le roi de mon cœur. J'honore et je révère les années et les mystères de votre Enfance, je vous supplie de m'en appliquer les grâces et les vertus, afin que je sois du nombre de ces heureux enfants auxquels vous promettez le royaume des cieux.

Père éternel, j'offre à votre divine justice les mérites infinis de l'Enfance de Notre Seigneur, en expiation de mes péchés et de ceux de tous les hommes.

Ô Jésus ! Par les mérites de votre Enfance, pardonnez-nous et sauvez-nous.
Ainsi soit-il



JE VOUS SALUE, JOSEPH

Je vous salue, Joseph, Vous que la grâce divine a comblé. Le Sauveur a reposé entre vos bras et grandi sous vos yeux. Vous êtes béni entre tous les hommes et Jésus, l'enfant divin de votre virginal épouse est béni. Saint Joseph, donné pour père au Fils de Dieu, priez pour nous dans nos soucis de famille, de santé et de travail, jusqu'à nos derniers jours, et daignez nous secourir à l'heure de notre mort.

LA « PRIERE POUR LA FRANCE » DICTEE PAR JESUS A MARCEL VAN EN NOVEMBRE 1945 :

« Seigneur Jésus, aie compassion de la France, daigne l'étreindre dans ton Amour et lui en montrer toute la tendresse. Fais que, remplie d'Amour pour Toi, elle contribue à Te faire aimer de toutes les nations de la terre. Ô Amour de Jésus, nous prenons ici l'engagement de Te rester fidèles et de travailler d'un cœur ardent à répandre ton Règne dans tout l'univers. Amen »

PRIÈRE POUR L'ARCHANGE SAINT MICHEL

Saint Michel Archange, de votre lumière éclairez-nous

Saint Michel Archange, de vos ailes protégez-nous

Saint Michel Archange, de votre épée défendez-nous de tout mal et de tout péché

A

Au nom du Père, au nom du Fils et du Saint-Esprit. Amen.